

Plus de 21 000 Paraguayens sont opérés par des ophtalmologues cubains



Asunción, 18 mai (RHC/PL).- Plus de 21 000 Paraguayens, en à peine 6 mois, ont recouvré ou amélioré leur vue, grâce à des interventions chirurgicales pratiquées gratuitement par des spécialistes cubains au Centre Ophtalmologique de Cuba qui fonctionne au Paraguay.

Cette information a été fournie par le docteur Boris Carballo, directeur du centre, qui a participé, en compagnie de l'Ambassadeur de Cuba, Juan Domingo Astiarán, à un programme d'une durée de deux heures du journaliste José Antonio Vera, diffusé par la station de radio « Fe y Alegría » (Foi et Joie).

Le docteur Carballo s'est référé au travail dévoué du groupe de spécialistes cubains qui appliquent au Paraguay le programme « Operación Milagro » (Opération Miracle) impulsé par notre pays et très bien accueilli par la population de ce pays sud-américain.

Les participants à l'émission ont expliqué de façon détaillée la politique sociale de la Révolution Cubaine et ils se sont notamment référés aux résultats obtenus dans notre pays en matière de santé publique qui le situent au même niveau que les pays les plus développés de la planète.

Quelque 50 000 professionnels cubains de la santé travaillent comme coopérants dans le monde. Ils soignent surtout les populations les plus vulnérables. Environ un millier de jeunes paraguayens ont été formés comme médecins dans notre pays et d'autres y sont en train de faire leur médecine grâce à des bourses qui leur ont été accordées.

Le journaliste José Antonio Vera a rappelé que l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé a reconnu le travail fait par Cuba en lui accordant la présidence de l'actuelle Assemblée de cette instance internationale.

17 auditeurs de l'émission ont posé des questions ce qui a démontré non seulement le niveau d'écoute élevé mais aussi l'intérêt éveillé.

L'Ambassadeur de Cuba a également relevé que tandis que Cuba exporte cette solidarité, les États-Unis, l'ont de nouveau incluse dans la liste de pays qui, à leur avis, promeuvent le terrorisme dans le monde ce qui sert de prétexte pour le maintien de la politique d'agression qu'ils mènent depuis plus de 50 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/23581-plus-de-21-000-paraguayens-sont-operes-par-des-ophtalmologues-cubains>



Radio Habana Cuba